

„Capillaris“ in neuen Räumen



Kasia Schnapp hat das Oelder Haarentfernungsstudio „Capillaris“ übernommen und es in neuen Räumen am Grünen Weg 20 wieder eröffnet.

Eine glatte, makellose und streichelzarte Haut – das ist es, was Frau und auch immer mehr Männer gerne hätten. Lästige Haarstoppeln, Pusteln, Entzündungen oder eingewachsene Haare sind es, die dank Rasierer, Entwachsen und Epilierer aber oft schon kurz nach der Haarentfernung einen unschönen Eindruck hinterlassen. Für jeden, der Behaarung als kosmetisches Problem oder gar als Belastung empfindet wäre es ein Traum, sich nie wieder um die Enthaarung kümmern zu müssen.

Diesen Traum erfüllt Ihnen Kasia Schnapp: nach ausführlichen Schu-

lungen mit dem Hair:Free!-CPL-System, einer Weiterentwicklung des Enthaarungslasers, kann sie störende Haare an allen Körperstellen dadurch entfernen, dass mit dem geprüften und zertifizierten Gerät Haarwurzeln verödet werden und so keine Haare mehr produzieren können. So kann eine dauerhafte Haarreduktion gewährleistet werden. Je nach Haartyp und Körperregion sind Sie nach 8-10 Sitzungen an der behandelten Stelle auf Dauer haarfrei (genaue Angaben können erst während einer persönlichen Beratung gemacht werden und variieren).

Kasia Schnapp bietet in ihrem Studio selbstverständlich auch weiterhin ihren Service als Nageldesignerin an. Weitere Informationen und Terminabsprachen unter Tel. 0151-57540840.

